



## 新緑の南房総を満喫 ふれあいウォーク



この地は、房総随一の眺めと言わ



浜辺での昼食

で氣楽に楽しく、運動しながら体力づくりをすることを目的に、平成3年から毎年春と秋の2回行われており、今回は、変化に富んだ入江と老松が美しい『鶴原理想郷』の約7キロメートルのコースで実施されました。

当日は、朝から絶好のハイキング日和に恵まれ、参加者は午前8時、集合場所の文化会館からバス3台に分乗し出発。10時30分にこのコースの起点である鶴原駅から歩き始めました。

ふれあいウォークは、家族ぐるみでリュック姿の参加者は、約2時間で7キロメートルのコースを歩き終え、海中公園近くの浜辺で、各自が持ち寄った昼食を取り、午後はそれ

れなどだが、新緑に映えるすばらしい景色を満喫していました。

リュック姿の参加者は、約2時間で7キロメートルのコースを歩き終え、海中公園近くの浜辺で、各自が持ち寄った昼食を取り、午後はそれ

れなどだが、新緑に映えるすばらしい景色を満喫していました。

江の奥に静かな波をたたえ「房総の油壺」などとも言われているところで、この日も当町のハイカーの外にも大勢のハイキングを楽しむ家族連れなどが、新緑に映えるすばらしい景色を満喫していました。

▶出発を前に説明を受ける参加者

